

Autor: DICZ, 01.04.2015

Garhammer/Kälin ohne Fortune bei Motocross-DM

Tobias Garhammer und Bruno Kälin, Sidecar-Piloten des 1. RMC Reutlingen, standen beim ersten und zweiten Lauf zur internationalen Deutschen Seitenwagen-Motocross-Meisterschaft im baden-württembergischen Schnaitheim am Start.

Bei noch sehr guten Verhältnissen am Sonntagmorgen wurde die Qualifikation der in zwei Gruppen aufgeteilten 40 Gespanne ausgetragen. Mit zweitschnellster Rundenzeit durfte das RMC-Duo am Nachmittag als viertes Team ans Startgatter vorziehen.

Nachdem der Start zum ersten Lauf optimal verlaufen war, führten Garhammer/Kälin bei jetzt sehr nasser und schwieriger Piste das Feld der 30 qualifizierten Sidecar-Gespanne in die ersten Runden. Am Ende stand für die beiden Draufgänger ein guter fünfter Platz zu Buche.

Der Start des zweiten Lauf verlief nicht wie erhofft und so lag man zunächst an achter Stelle. Gleich in der ersten Runde geriet das Gefährt in eine sehr tiefe Spurrille, was das Umkippen zur Folge hatte. Wieder in Fahrt und auf Rang 16 zurückgefallen, wurde die Verfolgung aufgenommen. Bis auf die zehnte Position vorgekämpft und den Anschluss an das Führungsfeld vor Augen, musste der Schweizer Bruno Kälin dann aber unter Schmerzen doch aufgeben.

"Somit war es nicht das erhoffte erfolgreiche erste Rennen für uns. Trotz allem können wir auf unsere Leistung aufbauen und wir blicken zuversichtlich auf das kommende Wochenende, wo im schweizerischen Frauenfeld der erste WM-Lauf der Saison ansteht", bilanzieren die beiden Seitenwagen-Spezialisten nach ihrer Rückkehr.

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm